



De Universidad ORT Uruguay: El decano de la Facultad de Ingeniería Mario Fernández y el decano de la Facultad de Administración y Ciencias Gastón Labadie.

El vicerrector académico de la Universidad ORT Uruguay, Julio Fernández, el cónsul de la Embajada de Israel Ariel Bercovich, el decano de la Facultad de Arquitectura de la Universidad ORT Uruguay Gastón Boero y el coordinador del CIE Enrique Topolansky.

Ecosistema emprendedor

EMPREDEDURISMO E INNOVACIÓN ya no son conceptos de moda. Ya se han transformado en formas y estrategias de vida y maneras de enfrentar desafíos mediante las que se logra crear valor agregado, algo especialmente importante en países pequeños como Uruguay. Sobre esa base, la Universidad ORT Uruguay trabaja hace años para crear un ecosistema que estimule a los alumnos a innovar y emprender.

No fue un camino fácil, pero se aprendió y mejoró gradualmente. En 2001, de la mano del Latu se creó Ingenio, la primera incubadora de proyectos de base tecnológica del país. Luego surgió el Centro de Emprendimientos Tecnológicos, que se desarrolló para dar paso al Centro de Innovación y Emprendimiento (CIE), que funciona desde 2007. El proyecto continuó creciendo y este el martes 22 la Universidad ORT Uruguay realizó la presentación oficial del nuevo CIE.

El nuevo CIE "es un espacio donde las ideas pueden incubarse y preincubarse", dijo en la presentación su coordinador, Enrique Topolansky. Para esta nueva etapa se inauguró una nueva sede de 150 m², un área dinámica donde los emprendedores pueden traba-



FOTOS: LUCIANO DOGLIOTTI

jar en sus proyectos y realizar networking. Además dispone de salas de reuniones, apoyo de expertos y mentores, y las herramientas necesarias para sacar adelante proyectos. El objetivo en esta nueva etapa es seguir avanzando en la consolidación del ecosistema emprendedor de la Universidad ORT Uruguay.

Para Topolansky, "el nuevo CIE es un gran desafío, porque es un espacio que busca, de manera transversal, ser una puerta para los estudiantes que quieran emprender y para las empresas que tienen demandas y desafíos para presentar a los emprendedores".

Autoridades de la Universidad ORT Uruguay, instituciones amigas, profesores, funcionarios, alumnos y emprendedores estuvieron presentes en la reunión. Entre los invitados se encontraban los fundadores de PedidosYa, quienes en 2008 presentaron su proyecto y con el apoyo del centro CIE lograron transformar la idea en una exitosa empresa. Para reconocer esa labor, las autoridades de la universidad les entregaron una estatuilla que tiene la forma del triángulo imposible de Penrose, como símbolo de la búsqueda y el esfuerzo del emprendedor.



El profesor de ingeniería de software de ORT Martín Solari junto a Ruben Sosenke y Ariel Burschtin, creadores de PedidosYa.

Luis Calabria y Noelia de Santa Ana de Simdesign (IZQUIERDA).